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本报讯 7月 24日上午，郑州市生
态环境局局长王春晓、河南省郑州生态
环境监测中心、市生态环境局监测处负
责人一行到高新区调研国家空气质量
自动监测站点运行情况。区党工委委
员、管委会副主任杜怀峰，生态建设工
作领导小组副组长兼办公室主任孙君甫
陪同。

王春晓一行来到高新区供水公司
国家空气质量监测站点（以下简称“供
水公司国控站点”），详细询问本次灾
情中站点运行、电力供应及设备受损

情况。据悉，7月 20日特大暴雨突袭郑
州，管委会高度重视，由攻坚办、环保
安监局牵头联合电力部门、物业方等
全力保障站点电力、网络正常供应，截
至 7月 24日，供水公司国控站点各项
监测设备完好，各项监测指标持续正
常运转。

在供水公司国控站点屋顶现场调
研时，王春晓一行察看水灾后站点周
边道路精细化保洁、屋顶保洁情况，提
出要进一步提高标准，建立健全监测
站点重点区域精细化管理常态化机

制，坚持好“以克论净、深度保洁”，将
站点周边广场、道路、绿化等区域全部
纳入精细化管理范围，强化全时段保
洁，确保道路无积尘、绿化苗木冲洗、
降尘到位。

高新区将切实以此次现场调研帮
扶指导活动为契机，全力强化站点重
点区域精细化管理工作，夯实责任分
工、提高管理标准，杜绝核心区域扬尘
污染源影响，全力改善辖区空气质量。
记者 孙庆辉
通讯员 张寒冰

市生态环境局调研国家空气质量
自动监测站点高新区运行情况

高新区与郑州路桥集团携手

发挥项目引领和产业带动作用
本报讯 7月 13日下午，高新区党

工委副书记、管委会主任张红军接待郑
州路桥集团党委书记、董事长宋书彬一
行，就项目落地中遇到的难题进行深入
沟通，并对下一步工作的开展进行部
署。高新区党工委委员、管委会副主任
赵毅，区开放创新工作领导小组副组长
兼办公室主任郑彦松，以及国土规划
住建局、沟赵办事处、枫杨园区运营中
心等相关负责人陪同。

宋书彬首先介绍了郑州路桥集团
目前发展情况及未来规划，并就项目
落地过程中存在的规划、土地清表等问
题进行了汇总。张红军表示，7月10日，
省委书记楼阳生在“河南省重大项目建
设暨‘三个一批’推进会”中再次强调
了重大项目开工投产的重要性，路桥
集团项目作为重点项目，相关各部门
要抓紧推进，切实解决项目落地中的困
点、痛点、难点。

最后，张红军对双方就该项目落地
规划及智能交通领域提出要求，希望项
目方结合该领域的未来发展以及高新区
天健湖的产业布局，高水平谋划，立足长
远，发挥项目的引领和产业带动作用。
同时要求项目方尽快拿出项目规划建设
方案，管委会相关部门全力配合，争取今
年第四季度做到“拿地及开工”。
记者 孙庆辉
通讯员 王中良 商豫琪

广州无线电集团到访郑州高新区
为中原经济建设
提供坚实技术支持

本报讯 7月19日下午，高新区党工委委
员、管委会副主任王德敏会见广州无线电集
团党委副书记、总经理黄跃珍一行，就广电计
量中原基地项目用地情况进行交流。王德敏
冒雨前往工地现场，向企业介绍了广电计
量河南检测基地土地审批情况，就企业感
兴趣的基地周边情况进行了讲解，就未来业
务开展进行了交流、探讨，国土规划住建局、
梧桐园区运营中心等相关负责人陪同接待。

广州无线电集团是综合性大型高科技企
业集团。集团公司控股和参股的成员企业共
10家。无线电集团市场目标定位于军事、安
全、金融、航海航运等国防及国家重要经济部
门，并初步形成了四大板块格局及无线电通
信产品、货币自助服务终端产品、模具制造及
机械加工业等业务。广州无线电集团全资上
市子公司广州广电计量检测有限公司与高新
区达成投资合作协议，计划投资2.98亿元，建
设计量实验楼、可靠性与环境实验楼、电磁兼
容实验楼等，打造集质量检测、技术研发、咨
询评估验证为一体的计量检测公共服务平
台，为中原经济建设提供坚实技术保障。

黄跃珍对广电计量河南检测基地寄予厚
望，现场表示希望河南子公司不断扩大业务，
力争在营收与税收上再上新台阶，苦练内功、
抢抓机遇、合理布局，努力完成预期计划，为
高新区经济发展做出积极贡献。
记者 孙庆辉 通讯员 黄霄

区领导走访“九一环保”
本报讯 7月24日上午，高新区党工委委

员、管委会副主任王德敏走访河南九一环保
科技股份有限公司，现场察看企业汛情影响
情况及自救情况，详细了解企业复工复产中
遇到的问题，全力协助企业救灾复产。

在听取九一环保负责人关于此次暴雨对
企业影响的汇报后，王德敏对九一环保不等
不靠、积极开展生产自救的做法给予充分肯
定，并当场就企业目前变电箱与生产设备泡
水急需检测维修的难题，现场联系河南博泰
电力工程有限公司相关人员，帮助企业尽快
恢复电力。

王德敏叮嘱企业继续做好受损情况排查
工作，尤其注意有坍塌隐患的地方防止各类
次生灾害，鼓励他们坚定信心、保持斗志，克
服灾后复产过程中遇到的各种困难，争取在
最短时间内恢复生产，努力将损失降到最低。
记者 孙庆辉 通讯员 陈震雨

区领导察看灾后重建情况
本报讯 7月23日下午，高新区党工委委

员、管委会副主任赵毅深入石佛辖区察看企
业灾后重建和生产秩序恢复情况，石佛园区
主要负责人陪同。

赵毅首先到河南亚伟市政工程有限公司
办公地彩虹大厦仔细了解企业受灾情况，并
听取企业负责人讲解自救措施、生产恢复进
展及企业目前经营过程中存在的困难。当了
解到企业目前已经陆续解决水患难题，并积
极对外洽谈彩虹大厦合作经营时，赵毅表示
会协调相关部门对企业存在问题进行会商解
决，有序推进企业顺利发展。

随后，赵毅实地走访中国家装建材服务
细分领域头部企业河南匠多多信息科技有限
公司，参观公司经营现状，听取企业负责人对
公司业务模式、未来发展方向及发展问题的
介绍。在了解到企业快速成长过程中遇到的
难题后，赵毅表示下一步将安排相关部门上
门对接企业，精准施策，护航企业经济发展。
记者 孙庆辉 通讯员 黄楠

本报讯 7月 16日上午，高新区党
工委副书记、管委会主任张红军会见
东华软件华中区域总裁刘东峰及盛
世景资产管理集团股份有限公司河
南总经理贾胜利一行，区开放创新
工作领导小组副组长兼办公室主
任郑彦松、总经济师刘云华、总金融

师李景辉，以及财政金融局、投资促
进中心、郑州高新投资控股集团相关
负责人一同参加了会议。

据悉，东华软件是国内重点软件
企业，该企业拟在郑州高新区建设区
域总部及研发基地项目。盛世景资
产管理集团是国内知名私募基金管

理集团，将在东华软件项目落地过程
中给予支持。

会上，张红军对东华软件落地高新
区表示欢迎，并详细介绍了高新区在软
件领域的发展现状及人才优势，双方就
项目落地内容等进行了深入沟通。
记者 孙庆辉

高新区领导会见东华软件嘉宾

双方洽谈项目落地事宜

本报讯 7月26日，高新区党工委副
书记、管委会主任张红军到嵩山北路、化
肥东路、漳河路察看防汛排涝、清淤消杀、
高压入地情况，现场分析研判解决方案。

张红军实地走访察看嵩山北路

“两清一排”及“一清一消”情况后提
出，要始终把群众的生命财产安全
摆在第一位，强化部门协调联动、完
善应急预案措施，做细做实重点地
段防汛排涝工作。还要防止“大灾

之后有大疫”，要在保障辖区门店恢
复生产生活的情况下，提前做好疫
情防控工作，防患于未然。
记者 孙庆辉
通讯员 王茜

高新区领导现场察看防汛排涝救灾情况

保障辖区恢复正常生产生活


